

Le temps de la Création

Comme d'habitude, le 1er septembre marque le début du [Temps de la Création](#), une période de prière et de réflexion des chrétiens, associée à des actions concrètes en faveur de la Planète Terre. Cet événement s'achèvera le 4 octobre avec la fête de saint François d'Assise, le patron de l'écologie.

Voir l'initiative de l'unité paroissiale d'Yves Storder :

<https://www.focolare.org/belgium/news/laudato-si-dans-notre-unite-paroissiale/>

Thème de 2024

Le thème de cette année est « *Espérer et agir avec la Création* ». D'où vient ce thème ? Dans la lettre de l'apôtre Paul aux Romains, l'image biblique dépeint la Terre comme une Mère, gémissant comme si elle était en train d'accoucher (Rm 8,22). Saint François d'Assise l'a bien compris lorsqu'il a parlé de la Terre comme de notre sœur et de notre mère dans son Cantique des Créatures.

Malheureusement, à notre époque, bien souvent, nous ne considérons pas la Terre comme un don de notre Créateur, mais plutôt comme une ressource à exploiter.

Y a-t-il encore de l'espoir ?

L'espérance est un don de Dieu. Ce n'est qu'à travers l'espérance que nous pouvons pleinement réaliser le don de la liberté, qui, associé à la responsabilité, nous permet de rendre le monde meilleur. Ce n'est que lorsque nous coopérons avec la Création que les premiers fruits de l'espérance peuvent naître.

Espérer et agir

Nous savons à quel point il est urgent de prendre des mesures courageuses pour endiguer la crise climatique et écologique, et nous savons aussi que la conversion écologique est un processus lent, parce que les êtres humains ne changent pas facilement leur esprit, leur cœur et leur mode de vie. Nous avons beaucoup à apprendre d'autres cultures et d'autres pays sur la manière d'espérer et d'agir ensemble avec la Création.

D'après Lorenzo Russo, focolare.org